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"Look at him"



         



			«Привет, зовут меня Толя, уже года три-четыре увлекаюсь дизайном. Катаю на фиксе и борде. Слушаю хаус, инструментальный хип-хоп, люблю фильмы Вуди Аллена и Нолана, не люблю фильм «Аватар». Собираюсь менять сознание людей и мир своими рисунками». Вот так этот молодой иллюстратор написал в разделе «о себе» на собственном сайте. А чего вы хотите, ему всего 18.


	Анатолий Шабалин




Возраст: 18 лет.
Город: сейчас Бристоль. В прошлом Ижевск – самый лучший город, дом. Переехал в Британию, потому что три года назад, побывав в Бристоле, сразу влюбился в него. Этот город – своеобразная мекка граффити и электронной музыки. К слову, Бэнкси отсюда.
Образование: закончил художественно-эстетический лицей № 98, успел несколько лет поучиться в 86-й школе. Если говорить о художественном образовании, то, наверное, для тех, кто занимается академическим рисунком и скульптурой, оно необходимо. А вот иллюстраторам оно только во вред. Образование полюбило проходиться по всем новаторским идеям и приводить всех людей к одному стилю. Я думаю, единственный плюс художественного образования – то, что это стабильная практика, рука набивается довольно быстро.
Look at me: про меня написали на LAM, когда мне было 15 лет. В тот момент появились первые заказы и предложения. Тогда же именно благодаря этой статье я нашел лучшего друга и партнера в одном лице. Да и вообще, тогда я и решил, что буду в сфере дизайна.
Деятельность: маркетинг, я пытаюсь выстроить правильную коммуникацию между брендом и его клиентами – это главное. Конечно, продажи – без них заработок просто невозможен.
Творчество: о чем? Это самый популярный вопрос, да еще и не самый простой. Наверное, обо мне. Все, что я рисую, это воплощение моего опыта, моих наблюдений и мыслей, а уже из этих вещей люди выносят какие-то идеи. Мое творчество пока еще, к сожалению, не так глубоко, чтобы много рассуждать на эту тему, поэтому пусть каждый сам решает, о чем оно.
Рисование: люблю рисовать профили. Профиль можно нарисовать одной линией – и при этом можно будет узнать человека, в фас так просто не нарисуешь. Откуда возникает потребность в рисовании? Это как спросить, что такое любовь. Оно, может, с научной точки зрения и объяснимо, но лучше не трогать, потому что в этом должна быть своя магия.
Вдохновение: банально, но это фильмы, музыка, окружение. Главный источник, наверное, одиночество. Пытаюсь по мере возможности прогуливаться один, наедине с собой переваривается все увиденное и услышанное, приходят идеи.
Темы: нравятся политические персонажи, например Муаммар Каддафи, которого я нарисовал, а его через пару дней убили.
Известность: мои картины не висят в галереях, поэтому не могу сказать, что у меня вообще есть хоть какая-то известная работа.
Сотрудничество: не было никакого сотрудничества с другими художниками, к сожалению. А из клиентов могу назвать Nikon, Aviasales.ru, Unilever, Hartmann. Самый значимый для меня сайт duo-scan.ru, который я делал для немецкого производителя медицинской продукции. Мы провели огромную работу по написанию текстов, сбору материалов, фото, кодинг, дизайн. На все ушло около 45 дней.
Персональная выставка: честно говоря, фидбэка я не получил, потому что выставка, можно сказать, проходила для себя и друзей. К серьезной, настоящей выставке я не готов. Но могу сказать, что получил много ценного опыта.
Коллеги: очень нравится Эдик Катыхин. С трудом вспоминаю современных художников, в основном на ум приходят дизайнеры и иллюстраторы.
Посмотреть еще: http://shabalin.com/
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«Галиматья  как форма существования»
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Грузинка, 7б
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ММКФ: орда, «Война», лунные фашисты и рай за холмами 




                         
	
                             
                             

Фан



          



Зверинец




                         


              

              



              
          

      

  


  
      
          
      

  


 

